

# *Beneficados los matanceros con la informatización*

---



## **Mayor cantidad de matanceros en la red de redes**

Matanzas, Cuba, 5 dic (RHC) Con la comercialización este año de más de mil 9000 nuevas cuentas de Nauta Hogar para el acceso a Internet desde las viviendas, la provincia de Matanzas avanza en el programa de informatización de la sociedad.

Geobel Quintero Hernández, coordinador de Programas y Objetivos del Gobierno en el territorio, explicó que a esos beneficios se suma la existencia de cerca de 463 mil cuentas de Internet.

En este territorio occidental progresa la infraestructura de la tecnología de cuarta generación que redundará en beneficios a los clientes, entre ellos a los medios de comunicación con mayor ancho de banda para su labor.

Las actuales radiobases de tercera generación y las áreas para la navegación pública wifi legitiman un mayor acceso a la informatización de la sociedad y potencian el Proyecto Bienestar para el desarrollo del gobierno electrónico. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



**Radio Habana Cuba**